

Carbonate de calcium naturel:

Issu des gisements de marbre de la Vallée du Rhône dans le Sud de la France, le carbonate de calcium Caliagri 130 est un amendement calcaire simple pulvérisé. Ses propriétés physico-chimiques lui permettent d'être utilisé en amendement minéral basique.

Natural grounded calcium carbonate:

Extracted and converted from deposits of marble from the Rhône Valley in South of France, Caliagri 130 has physical and chemical properties that allow it to be used as a pure calcium carbonate liming material.

Valeur neutralisante
Neutralizing value

56
(eq CaO)

Solubilité carbonique
Carbon solubility

21

Oxyde de calcium (CaO) total à l'état de carbonate
Total calcium oxide (CaO) in carbonate state

55%

Teneur en oxyde de magnésium (MgO) total à l'état de carbonate
Total magnesium oxide (MgO) content in carbonate state

≤ 0.2%

Emballages disponibles - Available packaging:

- ◆ Big bags (600 kgs & 1000 kgs)
- ◆ Vrac - Bulk
- ◆ Epandage - Spreading

Amendement à action moyennement rapide
Medium fast acting amendment

Présentation : poudre
Présentation : powder

> 50% passant - > 50% passing
250 µm

> 80% passant - > 80% passing
315 µm

> 97% passant - > 97% passing
400 µm



Conditions d'utilisation:

1 à 2 tonnes à l'hectare suivant les besoins spécifiques du sol.

Terms of use:

1 to 2 tons per hectare depending on the specific needs of the soil.

Exempt de substances animales - free of substances of animal origin
Exempt d'enregistrement REACH- exempted of REACH registration

ETM : ne pas dépasser le flux cumulé de la norme.
ETM : do not exceed the cumulative flow of the standard.

Conformité aux règlements - Law compliance:

NF U44-001

UE 2019/1009

Produit utilisable en agriculture biologique conformément au règlement n°848/2018

Product usable in organic farming in accordance with regulation n°848/2018

Site de production - Production plant

Usine de Pouzilhac
RN 86
30210 Pouzilhac, France

TEL : 04 66 37 44 33
FAX : 04 66 37 21 31

Ces informations sont basées sur nos connaissances actuelles et sont communiquées en toute bonne foi. Elles ont un caractère informatif et n'ont pas de valeur contractuelle. Il est de la responsabilité de l'utilisateur d'effectuer ses propres tests. Elles ne substituent pas à nos spécifications techniques de ventes disponibles auprès de notre service commercial.

These information are based on our current knowledge and are provided in good faith. They have an informative character and have no contractual value. It is the responsibility of the user to perform its own tests. They do not substitute to our sales technical specifications available from our sales department.